



山笑う

135人の子どもたちとともに、令和6年度が明るくスタートしました。

小笠山丘陵の西端に位置する本校からは、なだらかな山容と茶畑が入り混じる景色が望めます。校舎から北を見れば春の盛り。まさに「山笑う」です。「山笑う」は俳句の春の季語で、山の木々が一斉に芽吹いて明るい色でもこもこした様子になることを言います。笠原小学校では、山だけでなく、子どもたちも先生方も「みな笑う」です。木々の新芽の香りと子どもたちの声が響く素敵な場所です。

先日、笠原地区まちづくり協議会総会に出席させていただきました。私たちの学校が、地域の方々に温かく支えられていることを改めて実感しました。今後とも本校へのご協力よろしくお願いいたします。

1年生おめでとうの会

4月23日、午後1時。にこにこ隊の進行で、楽しい会が始まりました。11人の1年生に対して、6年生は32人。SP付きのVIP待遇での入場でした。1年生が一人ずつ自己紹介をすると、名前が書かれた大きな紙を6年生がみんなに見せました。すると2年生以上の上級生が、元気よくその子の名前を呼びました。1年生は照れくさそうでした。「もうじゅうがり」で盛り上がり、会の終了です。

「6年生、5年生、4年生、3年生、2年生
こんなすてきな会をやってくれて本当にありがとう。1年生、笠原小学校に入学してくれてありがとう。相手が喜んでくれると自分もうれしいという気持ちで、みんながしあわせになれる学校をつくっていきましょう。(校長の話)」



笠原小学校ホームページ

笠原小学校のよさを発信するために、ホームページを学校がある日は毎回更新しています。1日当たりの閲覧数が500件を超える日が増えてきました。お子さんの様子などが画像付きで紹介されていますので、ぜひご覧ください。